
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

 

  CREATE HOPE in the WORLD 

     世界に希望を生み出そう 

        2023－2024年度 ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 

             銚子東ロータリークラ Weekly  Bulletin   NO. 2492 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２４９２ 例 会 令和 6 年 5 月 14日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 中村 彰秀 会員(5月 5 日) 

入会記念日 … 黒田 幸一 会員(5月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事  

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

新旧クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 6 年 5 月 21日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「将来人口推計から見る千葉県の未来」 

 中村 彰秀 会員 

 

第 11回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「あづま寿司」 

チューリップ 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2491回例会(令和6年5月 7日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

オーバーツーリズムなぜ？ 国内回帰も混雑に拍車 

3月のインバウンド（訪日客）が単月で過去最高の 308

万人となった。観光の回復に伴い、交通の混雑などオー

バーツーリズム現象が再燃中だ。目立つ外国人が「悪者

扱い」されがちだが、その理解は正しいか。日本人の国

内旅行回帰や誘致策の課題など、現状と背景を探る。 

オーバーツーリズム（観光過剰）という言葉が米メデ

ィアに初登場したのは 2016年。2年後に国連世界観光機

関（UNWTO）が同名の報告書をまとめ、広まった。 

報告書によれば、都市や観光地には自然や生活・文化

環境を壊さず、旅行者の満足度も保てる「観光収容力（キ

ャリング・キャパシティー）」の上限がある。しかし世

界で中間層が増え、旅行市場が急成長した結果、一部で

この限界を超えたとみる。 

人数の多さよりも、受け入れ態勢が整っていないこと

による需給ギャップが混乱の主因という捉え方だ。実際

に外国人訪問者が多い東京都や大阪府では、大きな問題

にはなっていない。 

日本人旅行者の国内回帰も観光地の混雑に拍車をかけ

る。新型コロナウイルス下で、政府は国内観光キャンペ

ーンを大々的に展開した。円安も加わり現在の海外旅行

者数はコロナ前の 6割にとどまる。 

外国人が一部に集中する理由に初来日組の多さがある。

訪日客の約 4割が初の訪日という状況が続く。観光客に

限ると48%が京都府を訪れるが2回目以降は22%（19年）。

富士山を望む山梨・静岡県、鎌倉のある神奈川県も初来

日組では訪問率ベストテン入り。2回目以降は圏外だ。 

観光スポットを結ぶバス路線を設けたり、早朝に町を

案内したりと、生活と観光を分離することで共存をめざ

す動きもある。しかし今の旅行者は名所旧跡より現地の

暮らしを見たい、体験したいという志向が強い。この点

も問題の解決を難しくしている。 

海外でもオーバーツーリズム問題は発生している。家

賃の高騰や商店街の観光地化などに困った住民が「反・

観光」運動を起こしたり、首長選挙の争点になったりし

た例もある。観光税の導入や施設の予約制、旅行者への

マナー啓発など国や町ごとに対策を練っているが、少額

の課金では需要抑制の効果は限られる。決定的な解決方

法はまだ無い。 

リクルートのじゃらんリサーチセンターによれば、住民

が観光客に抱くネガティブな感情は 3種類ある。町の姿

が急速に変わっていく「不安」、マナーや文化の違いが生

む「不快」、混雑など実害を伴う「不利益」だ。実態をき

め細かく分析し、住民も町づくりの議論に参加する、ル

ール違反の旅行者に厳しく対処するなど的確な対応が求

められる。 

日本のインバウンド政策は、長く初来日組の誘致を軸に

訪日客数の増加をめざした。しかし外国からの旅行者数

で世界首位のフランスは、消費総額でスペインや米国を

下回る年が多い。全土の混雑が満足度を下げたのも一因

とされる。宿泊料金の高騰は日本人自身の旅行にも支障

を来し始めている。持続可能性という点で、観光立国政

策は転換点にある。 

 

感想 銚子市もオーバーツーリズムが問題になる位に

なるといいですね。 

 

経営者100の言葉 

「毎日が新しく、毎日が門出である」 

松下幸之助（松下電器創業者） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2024年5月｜青少年奉仕月間 

・米山奨学生研修会ご案内 

・財団室ＮＥＷＳ 2024年5月号       受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

感謝状（礼状）送付の件           受領 

３・ロータリーの友事務所より 

 「ロータリーの友」購読申し込みについてのご案内 

    受領 

４・銚子市国際交流協会より 

 令和６年度定期総会の開催について（通知）  受領 

５・千葉科学大学おうえん協議会より 

 2024年度定期総会の書面決議結果報告について 受領 

６・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  5／14 (火) 日帰り親睦旅行のため例会場変更 

5／14 (火) 点鐘18：30「柿岡屋」 

夜間移動例会（家庭集会）のため 

5／28 (火) 定款により休会        受領 

佐原香取ＲＣより 

  5／6(月) 休会（子どもの日の振替休日） 

  5／27(月)→5／25(土) 移動例会 親睦研修旅行 

     受領 

旭ＲＣより 

  5／31(金) 休会（細則第 5条第5節(1)により）受領 

☆会報受領  銚子ＲＣ 
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卓 話 

「人生５分の１」 

  千葉科学大学ローターアクトクラブ 

     会長 藤井 雄一郎 氏 

この度卓話

させていただ

きます千葉科

学大学ロータ

ーアクトクラ

ブ 2024 ～

2025 年度会

長を勤めます

藤井 雄一郎

と申します。 

今回の卓話の内容としましては、自分の自己紹介にな

りました。それでは軽く自己紹介をさせていただきます。 

私の出身は茨城県の日立市です。銚子市と同じぐらい

田舎です。 

次は、趣味についてです。私の趣味はアニメを見るこ

と、映画を鑑賞すること、お菓子を作ることです。 

この中でも 1番を決めるならアニメをみることです！幼

稚園生の時にジョジョの奇妙な冒険を見てからアニメに

ハマりました！そこからアニメを沢山見るようになって

今では勉強に支障が出てしまっているので頑張って勉強

しようと思ってます。 

 最後に今後のローターアクトの目標についてです。 

前年度は科学大学の集まりが多くて他地区などの交流が

少なかったので今年は交流を深くしていきたいと思って

ます。 

 アクト歴も短く全てを理解した上で行動してる訳では

無いのでミスが多いと思われますが温かい目見守ってく

れると嬉しいです！ 

これからよろしくお願い致します。 

 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

幹事 輕部 愛美 氏 

いつも大変

お世話になっ

ております。

千葉科学大学

ローターアク

トクラブ今年

度幹事の輕部

愛美と申しま

す。学校では

危機管理学科で警察、消防、自衛隊志望が多いですが、

私は環境系や憲法・法律について主に学んでいます。 

サークルはローターアクトクラブとDRR に所属してい

ます。DRR とはディザスター・リスポンス・リサーチの

略で、日本語では災害情報研究といいます。主に災害が

起こった時の情報収集や開示、祭りの警備などを行って

います。あまり知られている団体ではありませんでした

が、地域のために貢献し協力して頑張っております。最

近では地域の方から認知していただくことができました。

最近は様々なお仕事をいただくので、今年は忙しくなり

ますが人数も増えたので改めて頑張っていこうと思いま

す。昨年は副部長をやっていましたが、DRR は二年生が

主体となって活動するので今年は部員の一人として後輩

の成長を見届けたいです。祭りの警備は、人数が多く車

の交通量も多いので一番大変でした。今年もあるので時

間がある方はぜひ見てみてください。 

将来は環境系の仕事または市役所役員の環境保全課を

考えています。公務員試験のために今年から力を入れて

おります。勉強を始めるのが遅かったため猛勉強中です。

環境に魅力をきっかけは福島の会津若松に祖父母が住ん

でおり、そこの会津若松は自然豊かな場所で野生のイノ

シシやクマ、蛇を見ることができます。その環境下で育

つ中で、自然豊かであることは心地いいと感じました。 

栃木県小山市出身です。家族構成は母、父、姉、一卵

性の双子、そして私です。双子は顔がほぼ同じですが、

性格に関してはテンションまったく違います。祖父は農

家で小学生の頃によく手伝いをしました。夏が近くなる

と毎日朝4 時に起こされて手伝いをしました。人口が多

かったため、中学生のころは8 クラスあり、全員の名前

を覚えるのに苦労しました。小学生から中学生の頃は合

唱部、中学、高校は卓球部に所属しておりました。運動

部に所属していながら、体力テストでは下から10 番目以

内でした。今年は健康のために体力づくりもしたいです。

また、小さいころはよく登山に連れて行ってもらってい

ました。祖父と筑波山、大平山など毎回道順を変えて登

っていました。今は鳴虫山、男体山を登る計画を立てて

います。最終目的は富士山にチャレンジしたいと考えて

います。 

今は銚子で一人暮らしをしています。銚子に来て三年

目ですが海は未だに新鮮さを感じます。一人暮らしで苦

労していることは早寝早起きです。実家暮らしだと毎日

のように起こしてもらえていました。銚子にきて一人暮

らしをしてから生活習慣が崩れたなと日に日に感じます。 

アルバイトは塾講師をしています。小学生から高校生

までの数学、理科、英語、地理を担当しています。歴史

は人物が多いため苦手意識があります。 

休みの日はアニメ、映画鑑賞をしています。 

アニメ：ワンピース（長くて見返すのが大変！） 

映 画：タイタニック、グレイテストショーマンな

どの洋画 

最近は手話に挑戦し始めました。 

今年チャレンジしてみたいことは熊本に旅行すること

です。熊本の水がきれいだと聞き、実際に見てみたいと

感じました。 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 藤﨑一成・杉浦 武・宮内 博 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

網中吉郎君 

 5 月 3 日、益子陶器市に家族で行ってきました。

とても暑くて大変でした。 

石井哲也君 

 月信の表紙に素晴らしい？写真を載せて頂きまし

た。今年度 2度目です。 

大木啓嗣君 

 先日のボーリング大会で優勝することができまし

た。次年度は当クラブが幹事になっております。

皆様のご参加よろしくお願いいたします。 

澤田武男君 

 楽しい事が有りました。 

山本嘉一郎君 

 春の褒章で娘婿が藍綬褒章を受章しました。 

米山奨学生紹介 

柳 時源（ユ シウォン）氏（韓国） 

千葉科学大学 薬学課程 

＊奨学期間：2024年 4月 1日～2025年 3月 31日 

＊カウンセラー：飯田貴之会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者表彰 

第 4回米山功労者 石毛園子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （５／７） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ８０．７７ ％ 

４月１６日        確定出席率  ８０．７７ ％ 

 

来訪ロータリアン   

島田洋二郎君                 （銚子ＲＣ） 

藤井雄一郎君 輕部愛美君 （千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ   

大木君 島田君  （5/11第8Ｇ次年度会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，６５５－ 

累 計 ￥ ５２，７６２－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １０，０００－ 

累 計 ￥２５３，０００－ 

米
山
奨
学
金
交
付 


